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日曜会 講演会に参加してきました 
2024年 8月 4日（日）に院長と名誉院長が所属

する「歯科スタディグループ日曜会」の 8月例会

（外部講演）が KITENA新大阪駅にて開催され、2人

で参加してきました。今回は、岡山市でご開業の金尾 

晃先生に「小児歯科から始めて 20年 – 試行錯誤の

歯科人生 -」と題して、苦労話や失敗談も交えて 3時

間ご講演いただきました。院長と金尾先生は、岡山大学大学院で私は矯正歯科、金

尾先生は小児歯科と医局が隣り合わせでしたが、話す機会に恵まれず、実際に話し

たのが卒業後となり、2019年 6月に診療所を見学【2019年秋号に掲載】させて

いただきました。 

その当時からアライナー型矯正装置のデザインの設計と製作を自院内で行うイン

ハウスは行われていましたが、見学した 5年前と比較して、格別により高品質でよ

り精度の高いアライナー型矯正装置に仕上がってました。今もなお、より実現性が

高く、快適な装置に仕上がるように日夜研究を続けている姿勢に感服しました。同

世代から先生に良い刺激を受けた有意義な一日でした。 

 

YouTubeに当院の症例が紹介されました 
大阪急性期・総合医療センターの公式YouTubeに歯科口腔外科 部長の石原 修



先生と医局の若手の先生が『顎変形症』の病態や手術方法

などを市民向けに詳しく説明してくれています。 

当院患者さんの症例を使いたいと連絡を受け、協力さ

せていただきました。10月 31日（木）までの限定配信と

なっております。 

顎変形症で悩まれているご家族・ご友人などがいらっ

しゃいましたら参考になるかと存じますのでお勧めいた

だけましたら幸いです。 

 

近畿矯正歯科研究会に参加してきました。 

 

 

2024年 9月 8日（日）に近畿矯正歯科研究会 第 42回大会が大阪大学中之島セ

ンターで開催され、院長と名誉院長と田宮先生の 3名で参加してきました。 

今大会のタイトルは、『本当に必要な子供の矯正治療とは？』でした。多くの子供

患者さんの矯正歯科治療に携わっている当院にとっては大変興味深い内容で、咬合

誘導についての新たな知見や考察を拝聴できました。また今回も 2 症例の症例展示

を行いましたが、参加されている先生方からの貴重なコメントをいただきました。 

これからも、より良い矯正歯科治療をご提供できますよう精進してまいります。 

 



 

 

こんにちは！助手の関口です。今年に入って

から、家族全員(６人家族)で遊びに行く事が 

多くなりました ����３月には石垣島、５月には

BBQ、そして今回は母が行きたいと言ってい

たので、「神戸どうぶつ王国」・「atoa」へ行き

ました ���� 母は大興奮でした！色んな動物の

写真を撮っていたので、私たちは写真を撮らなくて済むのが楽でした(笑) 

父はリクガメを見つける度に動画を撮っていました。兄弟で「よりにもよって 

全然動かないリクガメをなぜ動画撮影しているのか…？」と議論していましたが、 

家族の中で一番不思議ちゃんの父の事は誰もわかりません。聞いても「いいやん。」

の一言でした。動いている時ならともかく、じっとしているリクガメを動画で 

撮る方がいましたら是非関口に教えてください。           (関口)  

 

最近編み物にハマっている歯科衛生士の宮田です  今年の8月頃からかぎ針を 

使った編み物を始めたのですが、最近編み物が流行っているようで周りにも数人 

絶賛編み物ハマり中の“編み友”がいます�小学生の頃にも祖母に教えてもらいな

がら編んでいたことがあったのですが、あの頃よりも楽しんで続けられている気

がします����この 1 ヵ月間でハンカチ、バラクラバ、 

ニット帽などいろんな物を編みましたが、どれも可愛く  

仕上がってとても満足しています������� 

ハンカチは自分で使用しているのですが バラクラバは  

当院受付の梶原さんに、ニット帽は妹、祖母、いとこの子供

たちにプレゼントしました���� 

寒くなって編んだ物が使える季節が早く来てほしいです�������            

(宮田) 


